
Porto Ferreira

Câmara Municipal de Porto Ferreira
ESTADODE SÃO PAULO

CNPJ 47.794.169/0001-24

REQUERIMENTO N° 95/2019
SENHOR PRESIDENTE

Considerando que este vereador foi procurado por um
grupo de pessoas que estariam dispostos a ficarem responsáveis pela
procissão/festa de São Cristovão.

Requeiro a Vossa Senhoria" obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,
solicitando ao mesmo, as seguintes informações referente a tradicional
Festa de São Cristovão:

1- O evento será realizado este ano? Se sim, poderia
ser realizado no campo do Cruzeiro ou outro local apropriado?

2- A Prefeitura Municipal ou Secretaria competente
poderia estar agendando uma reunião com possíveis responsáveis pela
festa, alinhando todas as condições para realização do evento?

3- Caso este evento seja realizado a Prefeitura poderia
colaborar com o mesmo? Em que sentido? Ou seja estrutura,
divulgação, shows, etc.

Desde já agradeço e solicito por gentileza, caso possível
esta reunião seja agenda, que este vereador seja comunicado.

Plenário Syrio Ignátios, 28 de março de 2019 .

•Av. Eng. Nicolau de Vergueiro Forjaz, 1068 - Fone: ) 3581-1022 - CEP 13.660-970
Porto Ferreira - SP - Fone/Fax (19) 3581-2656

e-mail: camaraportoferreira@camaraportoferreira.sp.gov.br



Porto Ferreira

Câmara Municipal de Porto Ferreira
ESTADODE SÃO PAULO

CNPJ 47.794.169/0001-24

REQUERIMENTO N° 96/2019
SENHOR PRESIDENTE

Considerando que este vereador foi procurado por
morador/comerciante que relata que clientes e pedestres em geral
estão "caindo" em um bueiro devido este estar bem defronte à entrada
de seu estabelecimento, que fica localizado na_Avenida Francisco
Denuncci, defronte ao número 427, no Jardim Progresso.

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,
solicitando ao mesmo, as seguintes informações:

1- Há a possibilidade da Prefeitura através de Secretaria
competente estar mudando o bueiro/boca de lobo de lugar próximo,
pois este é imprescindível para o escoamento das águas das chuvas?
Se não houver a possibilidade, poderia se estudar a instalação de uma
tela protetora entre os vãos da grade proteção, para que possíveis
acidentes não ocorram mais? Se sim, quando aproximadamente?

Desde já me coloco a disposição, para eventuais dúvidas
quanto à demanda.

Plenário Syrio Ignátios, 28 de março de 2019
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